



理数科の日 研究成果を発表する晴れ舞台

～台湾師範大学附属高級中学の生徒と共に～

5月16日(月) 本校大講義室・書道室・大会議室にて

理数科の3年生がこれまでの課題研究の成果を発表する「理数科の日」が行われました。高校教育課の菊田英孝先生や東北大学工学研究科の安藤晃先生をはじめとする来賓の方々、保護者の皆様等、大勢の前での発表でしたが実に自信に満ちた堂々たるものでした。参加した理数科1・2年生にとっても、今後の研究や発表の参考になる実り多い一日となりました。

右：台湾の生徒から英語で質問を受ける→

○齋藤 蓉理佳さん(3年・台原中出身)

理数科の日では、これまでの努力を最大限に生かせたと思います。自分が立てた仮説通りに実験がうまく行かないなど、壁にぶつかることが多々あったので、嬉しかったです。御来賓の皆様にご意見を頂いたり、台湾の生徒との交流も深められ、大変有意義な時間を過ごすことができました。

○伊藤 亜珠希さん(1年・聖ウルスラ学院中出身)

先輩方の研究には、それぞれの物語があり、それに自信を持っていました。そんな先輩方を見て、自分も同じような姿勢で研究に臨み、道を開いて行きたいと思いました。

○木村 幹久君(2年・広瀬中出身)

理数科の日を通して、先輩方の研究内容のレベルの高さに驚かされました。班員全員で最大限の努力をして協力することで得られるものの正体を実感したように思います。



○千葉 愛理さん(3年・玉川中出身)

理数科としての集大成である最後の理数科の日は発表や台湾の生徒との交流など充実した楽しい一日でした。こうして自分達が主役になることに不安を覚えていた2年前よりも今の自分たちは確かに成長したのだという今まで積み重ねてきたことへの自信へ繋がる機会になりました。



理数科

東北大学工学部研修

5月17日(火) 14:00~15:30

○谷津 直弥君(2年・東仙台中出身)

私達が見学した研究室では、「金属を泡で叩いて強くする」研究をしていました。研究以外にも大学の行事や就職先など普段聞けないことも気さくに教えてくれて、大変勉強になりました。

○鈴木 智寛君(2年・宮教大附属中出身)

私は土木環境水理学研究室を訪問した。河川や海岸の調査するために世界各地に行く聞き驚いた。また、教授や大学院生から、工学部の生活や研究について聞くことができ、大学へのイメージがさらに膨らんだ。今回の研修を今後活かしたい。

いざ、戦いの時来たる！

県総体壮行式

5月13日（金）5校時

県総体に向けて 応援団長

○安達 実成 さん
（3年・岩沼西中出身）

高校総体が迫ってきた。応援に行けない部もたくさんあるが、各々の力を最大限に発揮してきてほしい。我々応援団も全力で指揮を執る。応援する生徒も全力でついてこい。行くぞ三高。



県総体に向けて サッカー部キャプテン

○穀田 篤志 君
（3年・人來田中出身）

サッカー部は、総体で優勝することを目標に練習に励んできました。県総体では、ピッチに立つ選手だけでなく、応援する人達も一つになって闘えるという強みを活かして悔いは残さず優勝という結果だけを残したいと思います。そして支えてくれた方々に恩返しができるように全力で闘うので応援よろしくお願いします。



スナップショット



←前期生徒総会の一コマ



来年は、宮城でも南東北
インターハイ開催！！→

おはようございます！

登校時一声運動

5月12日（木）8:05～8:35

今年で5年目を迎える恒例の登校時一声運動・マナーアップ運動が、上記の日程で、16名のPTAの方々のご協力の下行われました。五月晴れの天気恵まれ、さわやかに挨拶が交わされる風景は、勢いある仙台三高にぴったりでした。



鳴り止まない拍手！

～文化部の活躍 in G.W.～

吹奏楽部 第28回定期演奏会

5月4日（水）17:30～ 東京エレクトロンホール宮城大ホール

演劇部 合同公演～夏芙蓉～

5月5日（木）13:30～・17:30～ エルパーク仙台スタジオホール

吹奏楽部 部長

○須藤 妃奈 さん
（3年・岩切中出身）

本番を迎えるまでは不安や緊張もありましたが、本番では全員が楽しんで演奏することができました。最後の曲が終わり、鳴りやまない拍手を受けて、やっとお客様に演奏と気持ちが届いたのかなど実感でき、とても嬉しかったです。今回も多くの方々にご理解とご支援を頂き成功させることができました。会場に足を運んで下さった方はもちろん、全ての皆様に御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



演劇部 部長

○土屋 玄君
（3年・南光台中出身）

私達演劇部は、泉館山高校と合同での公演を行いました。他校と共に劇を作るのは練習の面でも細かい打ち合わせの面でも戸惑うことがありましたが、今後の人生の糧となる貴重な体験でした。3年生は、引退となりますが、後輩はコンクールに向けて稽古に入りますので、今後も変わらぬご支援をよろしくお願いします。最後になりますが、ご多忙の中、観に来てくださった皆様に感謝申し上げます。



6月の予定



- 4日（土） 県高校総体（6日まで）
- 6日（月） 振替休業日
- 7日（火） 振替休業日
- 8日（水） 総体報告会および東北大会壮行式
- 10日（金） 春の防災訓練
3年マーク模試（11日まで）
- 15日（水） ステッカー点検
- 16日（木） 前期中間考査（21日まで）
自転車一斉点検
- 20日（月） 教育実習（7/8日まで）
- 21日（火） 救命講習
- 23日（木） 芸術鑑賞会（会場：イズミティ21）
- 24日（金） 1年進路講演会
- 27日（月） 理数科講演会

